

19. Februar 2021

Elternbrief zur Notbetreuung ab dem 22.02.2021

Liebe Eltern,

Wir konnten für den Unterrichtsstart nächste Woche alle Kinder in der Notbetreuung aufnehmen.

Hier einige wichtige Informationen zu der Notbetreuung:

Wir haben versucht, möglichst die gleichen Personen einzuplanen, um unnötige Durchmischungen zu vermeiden.

Die Gruppen sind gemischt. Aus organisatorischen Gründen setzen sich die Gruppen aus verschiedenen Klassen und Jahrgängen zusammen.

Wir versuchen möglichst konstante Gruppen zu bilden.

Die Mindestabstände und Hygienevorschriften sind gewährleistet.

Es besteht Maskenpflicht für alle SchülerInnen und Lehrkräfte.

Wir benötigen von beiden Elternteilen eine Bestätigung des Arbeitgebers. Sollte diese noch fehlen, reichen Sie diese nach. Nur so kann Ihr Kind die Betreuung besuchen.

Viele Grüße Ihnen und kommen Sie gesund durch die Zeit.

gez. Karsten Schneider

-Schulleitung-